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令和元年度 第６回教育研究評議会議事要旨 

 

１．日 時  令和元年９月４日（水）１３：１２～１４：５３  

２．場 所  百周年中村記念館 特別会議室 

３．出席者  学長，理事（教育・財務担当），理事（研究・産学連携担当）， 

理事（国際・評価担当），理事（総務・労務担当） 

副学長（学生・附属図書館担当）， 副学長（情報担当）， 

工学研究院長，生命体工学研究科長，副工学研究院長（副工学府長）， 

副工学研究院長（副工学部長），副情報工学研究院長（副情報工学府長）， 

副情報工学研究院長（副情報工学部長），副生命体工学研究科長 

４．列席者  近藤監事，林田監事 

 

５．議事要旨確認 

令和元度第５回（令和元年８月１日）の議事要旨（案）について確認が行われ，了承

された。 

 

６．報告事項 

（１）１１０周年記念フォーラムについて               （机上配付） 

学長から，８月２３日に東京にて開催した１１０周年記念フォーラムについて報

告があり，開催にかかる協力への謝辞があった。 

 

（２）教育職員選考委員会の設置について                   （資料１） 

   学長から，本日の役員会において以下の教育職員選考委員会の設置されたことに

ついて報告があった。 

①ＩＲ室 准教授（専門職） １名 

 

（３）令和元年度科学研究費助成事業の内定状況について         （資料２） 

   理事（研究・産学連携担当）から，令和元年度科学研究費助成事業内定状況（当

初）について報告があった。また，教授が若手教員の申請書類を提出前に確認する

など，採択率の向上に向けて組織的に協力するよう要請があった。 

 

（４）科研費の学内説明会について                   （資料３） 

   理事（研究・産学連携担当）から，科研費の学内説明会を９月１１日（水）に開

催することについて報告があった。 

学長から，科研費制度の変更について理解を深めるため，今後は FDの一環とと

らえ，出席者を把握することとし，特に，若手教員は出席するように周知要請があ

った。 
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（５）革新ロボットフォーラム（地方大学・地域産業創生交付金事業）開催について 

   （資料４） 

   理事（研究・産学連携担当）から，革新ロボットフォーラム（地方大学・地域産

業創生交付金事業）を９月２４日（火）に開催することについて報告があった。 

 

（６）教育職員選考委員会の経過報告について               （資料５） 

工学研究院長から，次の教育職員選考委員会の経過報告について報告があった。 

①工学研究院機械知能工学研究系 准教授または助教 １名 

 

（７）部局間交流協定の締結について                   （資料６） 

工学研究院長から，次の部局間交流協定の締結について報告があった。 

①工学部とローマ・ラ・サピエンツァ大学建設産業学部（イタリア・新規） 

 

（８）部局間プログラム合意書の締結について               （資料７） 

副情報工学研究院長から，次の部局間プログラム合意書の締結について報告があっ

た。 

①情報工学部と国立台湾大学教育学習センター（台湾・更新） 

 

（９）令和２年度予算の概算要求について           （資料８-１，８-２） 

会計課長から，令和２年度予算の概算要求について報告があった。併せて令和元年

度運営費交付金の配分にかかる評価結果についても報告があった。 

 

７．審議事項 

（１）大学間プログラム合意書の締結について              （資料９） 

理事（国際・評価担当）から，次の大学との大学間プログラム合意書を締結するこ

とについて説明があり，審議の結果，了承された。 

①ペトロナス工科大学（マレーシア・新規） 

 

（２）大学間交流協定の締結について                  （資料 10） 

理事（国際・評価担当）から，次の大学との大学間交流協定等を締結することにつ

いて説明があり，審議の結果，了承された。 

①クラークソン大学（アメリカ・新規） 

   ②ベトナム国家ホーチミン市情報工学大学（ベトナム・新規） 

   ③国立台湾科技大学（台湾・更新） 

 

（３）昇任適格審査委員会の審査結果について            （別添資料１） 

生命体工学研究科長から，昇任適格審査委員会の審査結果について説明があり，

審議の結果，今後の改善を期待することを伝える趣旨を含めて，了承された。 
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（４）教育職員に関する昇任適格審査委員会委員の交代について   （別添資料２） 

生命体工学研究科長から，次の教育職員に係る昇任適格審査委員会の委員交代に

ついて説明があり，審議の結果，了承された。 

生命体工学研究科 人間知能システム工学専攻 人間知能創成講座 １名 

 

８．その他 

（１）衛星開発プロジェクトにかかるクラウドファンディングについて 

衛星開発プロジェクトにかかるクラウドファンディングが，１１月２１日（木）ま

で，目標金額を１００万円として実施中であることについて報告があった。 

学長から，クラウドファンディングには，募金活動のほか，社会に対し大学の活動

を伝える広報としての側面もあるため，積極的に，提案及び周知するよう協力依頼が

あった。 

 

（２）教員との対話について 

学長から，教員アンケート結果に基づき，教員との対話を行ったことについて報告

があった。対話での意見については，改めて情報共有を行いたい旨補足説明があった。 

 

（３）文部科学省との対話について 

学長から，第４期に向けて，文部科学省との対話が，来年にかけて実施予定であり，

第４期のビジョンを検討に向けて，各部局に協力依頼があった。 

 

（４）教員の研究時間確保について 

   理事(総務・労務担当)から，教員の研究時間確保に向けて，全学委員会廃止や，部

局における委員会等などを廃止する等，積極的に業務見直しを行うように要請があっ

た。 

 

（５）教育研究評議会の次回開催日について 

令和元年１０月２日（水）午後１時３０分から百周年中村記念館特別会議室で開催

する予定。 


